

Diagonales : Si vous lisez cette chronique...

30-06-2015

Le 30 juin à minuit, les horloges atomiques ont marqué une seconde de pause avant de passer à 0:00:00 le 1er juillet. Cette seconde en plus permet de faire coïncider le temps officiel avec le cycle réel de rotation de la Terre. Sans effet sur la vie de la plupart des habitants de la Planète, la seconde intercalaire est susceptible de perturber les serveurs informatiques. Si vous lisez ce message, c'est que ceux de Références auront surmonté le choc...

Heureusement, les banques ne calculent les intérêts qu'au jour le jour. A défaut, la Grèce aurait vu sa dette augmenter de quelque 600 euros. Chaque seconde qui passe alourdit la dette grecque d'un SMIC athénien !

Jean-Jacques
Salomon

jjsalomon@oomark.com